

EKSPOS

Kepemimpinan Abdul Muttalib Kadir, KONI Barru Gelar Raker Dibuka Oleh Bupati Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.EKSPOS.CO.ID

May 28, 2022 - 20:43



BARRU- Pengurus KONI Barru dibawah kepemimpinan Abdul Muttalib Kadir, menggelar Rapat Kerja yang hadirkan semua pengurus bersama pengurus Cabang Olahraga Se-Kabupaten Barru, kegiatan ini dibuka langsung oleh Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si di Aula Pertemuan Dinas Pendidikan Barru, Kamis (26/5/2022).

Dalam arahannya, Bupati Suardi Saleh menyampaikan kekagumannya atas Visi dan Misi KONI Barru yang jelas dan terarah.

"Saya bersyukur sekali, KONI ini jelas misinya, seperti yang tadi disampaikan, berbakat, berkarakter dan berprestasi, insya Allah, dengan telah ditentukan jelas arahnya maka akan mudah untuk tercapai, Nanti kedepannya, lakukan evaluasi khususnya di target kita di visi misi ini," sebut Bupati Barru.

Dirinya berharap agar Rapat Kerja bukan sebatas formalitas namun mengarah ke evaluasi dan pematangan perencanaan dengan perbaikan dari tahun ke tahun, khususnya di perolehan medali.

Ketua KONI Barru, Thalib Kadir kemudian merilis visi, misi dan arah kebijakan organisasi yang kini ia pimpin untuk periode kedua hingga 2025.

"Alhamdulillah, Kami telah merampungkan skema, menyamakan paradigma, menata administrasi, menyempurnakan perencanaan serta terus menguatkan kebersamaan hingga tersusun sebuah Visi, Misi, dan Rencana Program Kerja KONI Barru Tahun 2022 sampai ke 2025 Nantinya, Insya Allah," sebutnya.

Dirinya kemudian mengumumkan dan merilis Visi dan Misi KONI Barru Periode 2021 sampai dengan 2025, serta berharap dukungan penuh dari Pemda Barru dan KONI Sulsel serta segenap pelaku olahraga.

"Visi dan Keenam Misi sebagai Penjabaran Visi KONI Barru Tahun 2025, yang hari ini akan kita bahas dan sepakati dalam Rapat Kerja, semoga tersusun Program Kegiatan yang mewadahi semua kebutuhan serta menjadi Gentleman Agreement atau Komitmen Bersama KONI dan Para Pelaku Olahraga di Kabupaten Barru," harap mantan Direksi Bosowa Corporindo ini

Berikut Visi dan Misi KONI Kabupaten Barru Periode 2021 sampai dengan 2025.

Visi KONI Kabupaten Barru sampai Tahun 2025 yaitu *Kabupaten Barru sebagai sumber Atlit Berbakat, Berkarakter dan Berprestasi di Sulawesi Selatan*.

Dari substansi Visi, terdapat Tiga Pokok Visi yang kemudian dijabarkan dalam 6 Misi.

Pertama, Berbakat, dengan Misi menginventarisasi atlit berbakat mulai tingkat sekolah dasar serta Misi pembinaan atlit secara berjenjang dan berkelanjutan.

Kedua, Berkarakter, dengan Misi Pendidikan dan Pelatihan Karakter bekerjasama dengan para stakeholder serta Misi terlaksananya tata kelola organisasi yang memiliki transparansi dan akuntabilitas.

Ketiga, Berprestasi, dengan Misi sinergitas stakeholder dalam memajukan olahraga prestasi serta Misi terlaksananya kompetisi atau kejuaraan untuk melahirkan Atlit berprestasi.

(HB-red)